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Gemeindeamt 
 
SILBERTAL      Silbertal, am 10.7.1971 
 
9. Gemeindevertretersitzung 
 
 
 
Niederschrift 
 
 
zu der am Samstag, den 28.8.1971 um 20.30 Uhr statt gefundenen 
Sitzung der Gemeindevertretung Silbertal. 
 
Anwesend waren Bürgermeister Brugger Hermann, zwei Gemeinderäte 
und sieben Gemeindevertreter. 
 
 
 
1. Berichte 
 
 
2. Genehmigung der letzten Niederschrift vom 10.7.1971 
 
3. Rechnungsabschluß der Gemeinde für das Jahr 1970 und Genehmigung 
desselben. 
 
4. Einführung der Mullabfuhr. 
 
5. Netzer Ewald, Silbertal Nr. 327; Gast- und Schankgewerbe- 
Konzession, Ansuchen. 
 
6. Teerung vor dem Feuerwehrgerätehaus. 
 
7. Zudrell Adolf, Gasthof Kristberg, Ansuchen um Freilassung 
von der vorgeschriebenen Hundesteuer. 
 
8. Allfälliges. 
 
 
 
 
Beschlußfassung 
 
 
 
1. Bürgermeister Brugger berichtete über Lehrerwechsel an der 
Volksschule Silbertal und Kristbergo Es wurden insgesamt 
3 Lehrer ausgewechselt. In der Volksschule Silbertal zwei 
und auf Kristberg 1 Lehrer. Weiters berichtete der Bürgermeister 
über die ümfahrung Galierm und gab Aufschluß über die Teerungo 
 
 
2. Die Niederschrift von der Sitzung vom 10.7.1971 wurde von den 
Anwesenden einstimmig zur Kenntnis genommen und genehmigt. 
Da Gemeinderat Amann Georg nicht anwesend war, wurde Gemeinderat 



Franz Küng zum Schriftführer gewählt. 
 
 
3. Gemeinderat Franz Dönz erläuterte den Rechnungsabschluß 1970 
und gab zu den einzelnen Posten genaueren Aufschluß. Der  
Rechnungsabschluß 1970 wurde einstimmig von den Anwesenden genehmigt. 
 
 
4. Es wurde beschlossen die Müllabfuhr einzuführen. 
 
 
5. Dem Ansuchen des Netzer Ewald um die Gast- u. Schankgewerbekonzession 
wird stattgegeben. 
 
 
6. Es wurde einstimmig beschlossen, daß der Platz vor dem  
Feuerwehrgerätehaus geteert werden soll. 
 
 
7. Dem Ansuchen des Zudrell Adolf, Kristberg und der Maria Ruider 
ebenfalls Kristberg um die Freilassung der Hundesteuer wird 
nicht stattgegeben. 
 
 
 
8. Allfälliges. 
 
 
a) Der Wegausschuß berichtete über die Wegverhältnisse auf 
Kristberg, daß der Weg in einem sehr schlechten Zustand ist. 
Die Wegverbesserungsarbeiten werden an Franz Vonderleu vergeben. 
 
b) Die Bauplatzfrage des Herrn Manfred Thöny soll vom Bauausschuß 
besichtigt werden. 
 
 
Ende der Sitzung: 24.00   Uhr Der Bürgermeister: 


